

# „wedicef“ hat ein Herz für Kinder

Mitarbeiter der Firma Wedi sammelten im vergangenen Jahr 3000 Euro für guten Zweck

Emsdetten • 4000 Euro hatten sich im vergangenen Jahre auf dem „wedicef“-Konto der Firma Wedi angesammelt und haben nun ihre Empfänger gefunden: 3000 Euro gehen auf das Sonderkonto des in Emsdetten wohnenden und in Rheine praktizierenden Dr. Kasman Koy Deradjat. Dr. Deradjat hat gute Kontakte zur Diplomatie in seinem Heimatland Indonesien und ist über seine Familienangehörigen immer auf dem neuesten Stand, wenn es um gezielte Hilfsmaßnahmen vor allem in Banda Aceh geht. „Dr. Deradjat wird unseren Betrag für den Ankauf von Zelten einset-

zen, damit für die Kinder jetzt und vor allem in der bevorstehenden Regenzeit Kindergarten und Schule weitergehen können“, so Günter Dieckmann. „Die restlichen 1000 Euro gehen an den Verein Herzenswünsche, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, schwerstkranken Kindern ganz persönliche Freuden zu bereiten.“ Carla von der Dunk (Herzenswünsche) wie auch Dr. Deradjat bedankten sich für die wedicef-Unterstützung, die sich größtenteils aus den Spenden von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zusammensetzt und alljährlich zur Auszahlung kommt.



Günter Dieckmann von wedicef (r.) überreichte einen Scheck über 3000 Euro an Dr. Kasman Koy Deradjat für ein Projekt in Indonesien.